

Notzinger Ministranten überraschen ihren Mesner

Goldene Hochzeit – nach 50 gemeinsamen Ehejahren feierten Franz und Hildegard Neumaier gemeinsam mit der Familie diesen besonderen Tag, natürlich nach allen Richtlinien der Corona-Maßnahmen. Bevor gemeinsam gefeiert wurde, fand für den Notzinger Mesner und seine Frau ein feierlicher Gottesdienst statt. Und hier kommen auch die Notzinger Ministranten ins Spiel.

Als besondere Überraschung kamen fast alle Ministranten in Tracht und stellten sich mit Rosen zum großen Spalier vor die Kirche auf. Als das Jubelpaar durchmarschierte, war die Freude groß über diese gelungene Idee. Alle Ministranten gratu-

lierten dem Ehepaar ganz herzlich – durch Überreichung der Rosen und mit dem gebotenen Abstand. Ebenfalls wurde von den Oberministranten eine „Überraschkiste“ überreicht. Darin enthalten waren lauter Herzen mit Glückwünschen von jeden Ministranten. Auch die Kirchenverwaltung, der Pfarrgemeinderat und die Lektoren gratulierten dem Jubelpaar und wünschen noch viele weitere, gesunde und gemeinsame Jahre.

Artikel und Foto: OKU

